覇市青少年特別賞が贈られました。 績を称え、興南高校の上村拓也(うえむら 国高等学校総合体育大会」空手道 男子

個人形で優勝した功 たくや)さんに、那

平成22年度

9月17日 (金)、「美ら島沖縄総体2010

ニュース・ダイジェストNAHAI

長市長から激励を受け、「決勝では、これまで支えてくれたみな

磨き上げたスーパーリンペイで頂点に立った上村さんは、

さんへの感謝の気持ちで、

勝敗よりも自分の力を出し切ろうと

いう思いで臨みました」と話していました。

阿波連克仁が製作した漆器 上:螺鈿(らでん)の重箱 下右:芭蕉文様の灰皿

~ヌイムンマチ(塗り物町)の

職人たち~

~貢納品から特産品へ~

那覇市歴史博物館企画展 近代沖縄の琉球漆器

ζ チャが干され、また、庭にはでい 中心地であり、「ヌイムンマチ(塗 石垣の上には下地塗りに使うク り物町)」と呼ばれていました。 町を歩けば漆のにおいや木材を ご材の器物が無造作に置かれ、 王国時代から昭和初期にかけ 、那覇の若狭町は漆器生産の 製作し、米次商店のほか、沖縄や た。皇室への献上品の製作にも 鹿児島の山形屋へ卸していまし

(昭和15)

作に関わる家も多く、製作の形 態は家内制手工業でした。家の れた高価な漆器を製作しました。 製作を行い、主に膳やお盆、椀な Uの日用品のほか、文様が施さ 角に作業場を設けて少人数で 若狭町の職人は、代々漆器製

場を設け、職人を雇い、生業を営 957年)がい 【展示会】 介しています。 11月3日(水)まで

と言われ、若狭町に自宅兼作業 ます。代々漆職人の家系であった 仁(1887~1 での神様」と呼ばれた阿波連克

869.5266 那覇市歴史博物館 (パレットくもじ4階) 那覇市歴史博物館

那覇の歴史・

級品である螺鈿や堆錦の漆器を

いう話も残されています。 加工する音が聞こえてきた、と 若狭町出身の職人の中に、「塗 携わり、また、1940

支えた人々を紹 漆器を展示し、併せて漆器業を

並祐や沈金師の金城唯貞、県指をはじめ、角萬漆器店の嘉手納 手納憑勇など、明治から昭和初 定無形文化財保持者であった嘉 なる阿波連克仁が製作した漆器 狭町出身の名工が戦後製作した 期、そして現代まで活躍した若 など、その実力は他が認める程 州沖縄工芸試作品展で入賞する 年には鹿児島市で開催された九 今回の企画展では、初公開と

諸見民芸館創立40周年記念収蔵名品展

■10月1日(金)~17日(日) 場3階企画展示室 費 無料

■10月17日(日) 午前11時~(1時間程度) 申当日博物館1階受付集合

döcomo

(入館は17時半まで)

月曜休館

☎862-3761 FAX862-3762

聞かせて! FOMAの電波状況

お客様の「つながる」にこだわり、 訪問・調査を実施いたします。

つながりにくい」という声に、しっかりと 応え続けたい。そう考えるドコモは、離島・沿岸でも、 ちまで伝えられる品質向上に努めています。

※訪問は平日10:00~17:30となります。(年末年始は除く) ※離島や山間部など、一部地域では、訪問までに48時間を超える場合があります。

movaからお買い替えのお客様に お得な割引き実施中!

movaの見分け万!! check point **FOMA** 丸い部分が一つある Q Q

〈充電器差込口〉



くわしくは お近くのドコモのお店へ



☆ 読売巨人軍 ☆ 読売巨人軍

活動に対する正しい理解と認識を深めてもらうことを目的に行 9月11日(土)、平成22年度救急・防災フェアが行われました。 あなたがかけた119番・緊急ですか このイベントは、市民のみなさんに救急医療や救急業務、防災 本当に!」

水やはしご車搭乗、子どもたちによる救助訓練などの体験コー ナーが設置され、参加者は救急業務の大切さを学びました。 会場では無料健康診断や応急手当、AEDの指導をはじめ、

われています。

救急・防災フェア~ 者や、報道関係者を招いて、 われました。 る多目的型施設としての運営を目指し、 9月7日(火)沖縄セルラースタジアム那覇で、イベント事業 大型イベント公開リハーサルが行

音、その他運営に係るタイムスケジュールなどを検証し、 の多目的利用について、 これは、スタジアムを野球以外の大型イベントにも対応でき 内外に向けて広くPRすることを目的

~平成22年度

-スタジアム那覇

・ハワ

が並び、地元の人や観 れたほか、沖縄そばなどの沖縄の郷土料理や特産品などの出店 縄文化を楽しみました 翁長市長が公式訪問しました。 イ州ホノルル市で開催された「第28回沖縄フェスティバル」に、 えました。その50周年 会場では、那覇太鼓 那覇市とホ 光客、沖縄移民2世、 を記念して、9月4日、5日の2日間、 ルル市は姉妹都市提携50周年の節目を迎 による演舞など沖縄の郷土芸能が披露さ 3世のみなさんが沖

Mina Okage Sama De =HONOLULU 順かかいかられる。

那覇市・ホノルル市 妹都市提携50周年!

~第28回沖縄フェスティバル~

ダイジェストNAHA